
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Commission du Football Éducatif 
Masculin 

Compte rendu n° 3 
Réunion du pôle U6 à U9 - 13 octobre 2022 

 
Animateur : M. RAVINESAN Roshan  
 
Présent(e)s : BENOIST-LUCY Marie (C.D.) - YAHIA Armand (partiellement en visioconférence) 
 
Excusé(e)s : ROULIER Fabien (CTD DAP) - JEANVILLE Steeve - 
 

 

 

I. Ouverture de la réunion 

La réunion est ouverte à 19h03. 

II. Objet de la réunion 

✓ Remerciements aux présent(e)s et Adrien COUGARD pour la mise à disposition de la 
salle et les outils informatiques. 

✓ Points sur les plateaux organisés par les clubs. 

✓ Organisation des futurs plateaux de la saison 2022/2023. 

✓ Souhait de l’animateur Roshan RAVINESAN et de Marie BENOIST-LUCY du retour des 
plateaux U6 – U7 – U8 – U9. 

✓ Points sur la sous-commission administrative, gestion feuilles de matchs. 



 

 

 

III. Points sur la répartition des plateaux à venir :  

✓ Explication de Marie sur la répartition des plateaux sectoriser nord ou sud. 
 

✓ Respecter les contraintes des clubs sur la réception ou non des plateaux. 
 

✓ Point sur le questionnaire google form et transmission à Armand et Steeve des résultats. 
 

✓ Demande faite par l’animateur et Marie pour une répartition des plateaux U6 et U7 par 
Steeve Jeanville (référent U6-7) avec la mise en forme au plus tard le 29 octobre. 
 

✓ Demande faite par l’animateur et Marie pour une répartition des plateaux U8 et U9 par 
Armand (référent U8-9) avec la mise en forme au plus tard le 29 octobre. 
 

✓ Remarque de Marie une date importante le 19 novembre organisation de deux plateaux 
U7 et U8. 
 

✓ Demande à ce que Steeve et Armand travaille ensemble pour la répartition des plateaux 
sur la date du 19 Novembre. 
 

✓ Questions et orientations à faire émerger lors de la prochaine réunion sur le suivi des 
plateaux (présentiels, retours des commissaires, clubs...) 
 

✓ Armand nous remercie après avoir reçues les informations nécessaires pour effectuer les 
missions en corrélation avec Steeve 19h45. 

 

IV. Points sur la « sous-commission administrative » :  

 

✓ Plusieurs e-mails ont été transmis à la commission du football éducatif masculin ne sont 
pas encore traités (suite à l’arrêt de Yssouf) 
 

✓ Demande de l’animateur pour connaître le fonctionnement de cette « sous-commission »  
 

✓ Réunion à organiser avec le Secretaire général afin de responsabiliser les commissaires de 
cette sous-commission en attente du retour du S.G. 

 

Fermeture de la réunion 

La réunion est close à 20h10 


